

NOTA DE PRENSA Nº015-2022/OC/HVLH

COMISIÓN DEL CONGRESO SESIONÓ EN HOSPITAL VÍCTOR LARCO HERRERA

El equipo de gestión del hospital Víctor Larco Herrera detalló ante los congresistas de la Comisión de Inclusión Social y Personas con Discapacidad las labores que se realizan en el nosocomio por rehabilitar a los pacientes de salud mental, la atención de los usuarios hospitalizados y la problemática de la titularidad del terreno. La comisión realizó en nuestras instalaciones la Segunda Sesión Extraordinaria en la misma que fue transmitida en directo en el portal del parlamento, presidida por el legislador Roberto Kumiche Morante, en tanto que los demás integrantes estuvieron de manera virtual.



La directora, Dra. Elizabeth Rivera Chávez, indicó que la institución, por cumplir 105 años de funcionamiento, atiende a los pacientes hospitalizados agudos (aquellos que ingresan, se estabilizan y retornar a sus hogares) y los de larga estancia (sin familia o dejados por sus parientes) con un equipo multidisciplinario de gran profesionalismo.

Como parte de la labor de la comisión, el Director adjunto del hospital, Dr. Carlos Palacios Valdivieso, expuso la labor del nosocomio para las personas con discapacidad mental. "Actualmente nuestro indicador de prestación de salud nos dice que, en 37 días, nosotros damos de alta a una persona que agudiza un cuadro por cualquier diagnóstico, y no es vivir acá", puntualizó.



Asimismo, indicó que muchas veces hay un doble castigo a los pacientes inimputables. "Todavía el poder judicial castiga a la persona, por estar enfermo, con una hospitalización o privación de la libertad que no necesita, porque nosotros la estabilizamos en 37 días y no en 10 años que señalan muchas veces".

Al término de la reunión, Kumiche Morante se comprometió a realizar una mesa de dialogo, en el congreso, con las partes involucradas en el tema de la titularidad del terreno que ocupa en hospital Víctor Larco Herrera a fin de tratar de solucionar este problema que limita las acciones que se realizan en el sector en el tema de la salud mental.

"Abriendo mentes, cerrando estigmas"











Magdalena del Mar, noviembre 2022. Oficina de Comunicaciones





